
韓国伝統的成人式体験

韓国伝統茶道、お茶菓
子を枠に入れ型作り

世界遺産水原華城見学、弓体験

仁川空港に迎えに来てくれたホストファミリー

金 成濟市長へ記念品贈呈
11/13（土）・14（日）生涯学習フェスティバルに参加　生涯学習交流センター
11/27（土）〜 29（月）韓国義王市へ会員市民交流
H23.1/23（日）KIES  フェスタ　生涯学習交流センター

その他外国語教室（英語・韓国語・中国語）、書道教室等も開催しております。
※開催日や行事内容・場所は変更することがあります。参加希望の方は事務局までお問い合わ
せ下さい。

ＫＩＥＳは会員の皆様によって支えら
れています。協会の活動に関心のある
方であれば、どなたでもご入会いただ
けます。皆様のお越しをお待ちしてい
ます。

●会費（年額）　個人会員／一般   ：1,000 円
　　　　　　　学生（18 歳以下）：500 円
　　　　　　　団体／法人　　   ：10,000 円

【申込み・問合せ先】

君津市国際交流協会事務局
〒299-1152 君津市久保 2-11-21　TEL 0439-54-9877
火・木・金　9：00 〜 16：00（事務員勤務時間）
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陳　侃（チン・カン）さん

　（中国出身）

今後の活動予定

　７月１４日、君津市国際交流協会
役員２２名は、市のバスにて東京都
港区芝大門にある “ 日本赤十字社 ”
を見学。１階の赤十字情報プラザで
は、世界に広がる赤十字の歴史と活
動を史料や映像で紹介していただき
ました。地下では、災害時における
救援物質を備蓄してある倉庫を見学
し、乾パンや水など物資の内容を知
ることができました。
　また、現在の救護員制服、医療セッ
トのコーナーでは、災害時などに救
護員が着用する制服、医療セットの
ほか、被災者に配布する安眠セット、
緊急セット、毛布などがあり、災害
時には頼りになることを
感じました。

　８月８日、いやさか君津踊りに４７連
２７００人と一緒にＫＩＥＳ連５０余名
で参加しました。民俗衣装・浴衣・法被
姿にこの日のために新調したＴシャツ組
と、 国 際 色 豊 か な 連 と
な り ま し た。 連 日 の 猛
暑を吹き飛ばした一日
でした。

いやさか君津踊りに参加

　日本語ボランティアの大野千鶴子さんの娘さん（カナダ在住の
博子・クリックさん、ジャネットさん）ご一家が５月１３日来君
され、協会関係者と歓談しました。
　ご一家はバンクーバー島の中でも最も美しいといわれているレ
ディスミスにお住まいで、カナダの自然やレディスミスの街の様
子、産業などについてお話し下さいました。同行された孫娘のジャ
ネットさんは、１１年前の高校生時代、クラスメート６名でアル
バイトをしながら世界一周旅行の途中君津に立ち寄ったところ、
KIES の協力もあり２日間のホームステイを体験されたそうです。

　私は中国の上海生まれの陳
チン

　侃
カン

です。０７年より仕事で日本に長期滞在となり、今年で３年
目になりました。大学の専攻は情報処理系でしたが、より厳格な社風の日系企業に就職したく、
自分の能力を磨きたいと考えて、日本語を勉強し始めました。仕事や外食、旅行等で、サービ
ス業の人と出会う機会が多く、日本のサービス業に勤められる方々のサービス意識に感心して
います。将来帰国したら、これらの経験を活かしたいと考えています。私は日本料理が大好き
で、その中でも夏場が旬であるうなぎが大好物です。スポーツも色々体験できました。野球や

スノボー等、上海の実家では余り体験できない運動は私の日本生活を豊かにさせてくれました。色々なことを経験しな
がら、日本での仕事、生活体験を今後の人生に活かしていきたいと考えています。
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　８月１６日（月）から２０日（金）までの５日間、団員５

名と引率者２名が青少年交流協議書を締結している韓国義王

市を訪れ、ホームステイ体験をしました。

　７月の結団式から言葉や生活習慣、食文化などの研修を受

け、韓国語で作成した挨拶文と歌を何回も練習し、現地では

その成果をみごと発揮しました。義王市の担当者から、「貴

市の青少年達は、韓国語で発音もきれいにはっきりわかりや

すく挨拶をしてくれて、素晴しかったです」とお褒めの手紙

をいただきました。

　リーダーの林憲仁君の「君津市民として、民間外交官とし

て、一人の日本人として誇りを持ち外国の文化を学んできた

い」との決意表明通り、団員達は韓国の家庭で同世代の子供

たちと交流することができました。

団員 = 林憲仁（リーダー、木更津高 1 年）、林研悟（君津高 1 年）、

本田衣舞（上総高 2 年）、北口楓（周西中 1 年）、原田徹（君

津中 1 年）

引率者 = 加茂佳英、川名冨美子

日本赤十字社

見学 研修会見学 研修会見学 研修会



日本語教室開催

The Japanese 
   Language Class

国際交流協会では週3回、在住外国人のための日本語教室を開催してい

ます。日本語を勉強したい方はどなたでも参加できます。（見学自由）

また、お子様連れ外国人の日本語学習支援も行っています。

開催日　◆火曜クラス　Tue．13：30～ 15：30

　　　　◆水曜クラス　Wed．19：00～ 21：00

　　　　◆土曜クラス　Sat．10：00～ 12：00

 　場　　所：君津市国際交流協会事務所

 　問合せ先：℡54-9877
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　７月２４日、普段、共に会ったり、話し合ったり

する機会の少ない外国語教室講師がレストランに集

まり、ＫＩＥＳスタッフと

いっしょに食事をしまし

た。外国人講師の皆さんと

情報の交換や意見を出し合

い有意義な一日を過ごすこ

とができました。

　７月２１日、日本語教室水曜日クラスでは餃子・おにぎり作りに

挑戦しました。初めての餃子作りに、そしておにぎり作りに歓声が

あちこちで聞こえ、学習者、

ボランティアの皆さんの楽

しい笑い声が教室に響きま

した。自分たちの手で出来

上がった餃子・おにぎりを

いただいて、中国・日本の

味を楽しみました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　私たち文化交流委員会は、いろいろなイベントを通して在住外国

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　籍の人々と楽しく交流することを目的として活動しています。世界

の料理教室、君津・ふる里再発見ツアー、折り紙教室等を開催しました。６月に行ったガブさん（ナイジェリ

ア出身）、マルタさん（フィリピン出身）茶話会でのお話はとても興味深いものでした。ガブさんのボンゴ演奏

やマルタさんの歌声を楽しみ、実際にボンゴにふれて「ワッ、音が出た！！」皆さん、迷プレイヤー。

　５月１５日、生涯学習交流センターにおいて、総
会が開催され、平成２１年度事業および決算報告、
平成２２年度事業計画および予算案等を審議いただ
き、すべての議案が承認されました。総会後のティーパーティーでは、お馴染になった英語教室の講
師でもあるマルタ・ガルシアさん率いる「マルタ　アンド　ザ　ジャズ　インベーダーズ」の歌と演
奏を聴きながら、和やかに親睦を深めることができました。

文化交流委員会

平成 22 年度 総会

日本語委員会 外国語委員会

KIES

会長　宮原　謙二郎

君津市国際交流協会の活動
にご支援いただいている法
人・団体会員の皆さんです。

新日本製鐵株式会社　君津製鐵所
小 櫃 海 外 交 流 推 進 協 議 会
君 津 市 連 合 婦 人 会
千 葉 国 際 中 学 校・ 高 等 学 校
君 津 市 自 治 会 連 絡 協 議 会
君 津 市 校 長 会
君 津 市 農 業 協 同 組 合
君 津 市 商 工 会 議 所
君 津 市 観 光 協 会

君津市国際交流協会　法人・団体会員
社 団 法 人　 君 津 木 更 津 医 師 会
君 津 中 央 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ
上 総 ラ イ オ ン ズ ク ラ ブ
君 津 市 赤 十 字 奉 仕 団
君 津 市 文 化 協 会
社会福祉法人　君津市社会福祉協議会
君 津 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
上 総 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

※順不同　敬称略
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「韓国義王市へホームステイ」
林　憲仁

林　晃喜（憲仁父）

引率者　加茂　佳英（義王市交流委員会委員長）

　今回、私は初めて韓国へ、しかもホー

ムステイという形で行ってきた。普通の

旅行と異なり、ホームステイは相手がいることだから、

失礼のないようにと行く前は少々、気が固くなってい

たかもしれない。しかし、その後私はそんな不安もど

こかにふっとんでしまうくらい楽しく貴重な体験をす

ることになるのだ。ホストファミリーの方々は皆優し

く４日間もの間、とても良くしてくれた。しかし、や

はり言語が中々伝わらず、悪戦苦闘し、鎮回君を間に

挟んでの英語を用いた会話を試みたが、やはり伝わら

ず大変な思いをしたことも何回かあり、もっと勉強し

ておけばよかったと少し反省した。

　４日間の中で最も楽しかったのは、やはり最後の日

のソウルランド。皆貸し出された水鉄砲で私を狙い撃

ちしてきて、ズブ濡れになり、その後の処理で大変だっ

た。また来年、今度は私達が受け入れ側として会う日

の為に、しっかりと韓国語を勉強して、再び彼らと会

うのを楽しみにしている。

　韓国義王市との青少年交流にかかわり、８年が経ちました。いろいろありましたが、君

津市青少年達と義王市青少年達が空港で対面した時の感動は、忘れられません。

　韓国も猛暑でとても暑く大変でしたが、世界遺産見学・韓国伝統成人式（３時間）・茶

道など貴重な経験をしました。

　９月４日には、交流団の解団式並びに反省会を開催しました。その中で、青少年達から

は「言葉は充分に話せなかったが心は通じた」「独立記念館で歴史を学んだ」「ホストファ

ミリーの皆さんに親切にして頂いた」「韓国の食事はとてもおいしい」等の意見が出され、

全員が義王市を訪問して良かった、との報告を受けました。

　保護者の皆さんからは「猛暑で体調が心配でしたが朝・夕に電話が有り、ホストファミ

リーのご配慮に感謝します」「今回の韓国訪問で子供が大きく成長した」等の意見が述べ

られ、今回ホームステイ交流に派遣して良かった、との感想が述べられました。引率者と

して再開し、本当にうれしく思います。交流に協力してくださいましたＫＩＥＳの事務局、

会員の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。カムサハムニタ！！！

　平成２０年に、本企画に息子を参加させようと、

多少の勇気を出して決断した。海外経験は子どもの

その後の人生を豊にすると考えたからだ。残念なこ

とに、竹島帰属問題が障害となり、本企画の実施が

中止となった。二国間に問題があればこそ、息子に

は渡韓して欲しかったものである。

　さて、今年２年越しの交流が実現した。滞在中韓

国の歴史映画の撮影所を訪れ、伝統的な生活様式を

体験するなど、充実の韓流生活を満喫してきたよう

だ。２年間、竹島問題から交流を中止した韓国の人

たちに平和交流に対する疑いの目を向けた。だが、

息子の報告から、義王市の市長さんを始め、滞在先

のみなさんの心温まる歓待には、親として感涙の思

いさえ抱いた。息子の心も少し広くなったようだ。

心からカムサハムニタ。最後に君津市長様並びに、

交流協会会長宮原様、引率者の加茂様、

川名先生、関係の方々に

心から感謝申し上げます。

8/18韓国民族村見学
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